

La guenille brûlée

Par Francine Labrie



= Alice



= Simon

et s'ennuient.

- On ne sait pas quoi faire! dit .
- Il pleut au lieu de neiger, il fait froid, on ne peut pas jouer dehors! dit .

Même le chien, Finfinaud, soupire. On dirait qu'il s'ennuie lui aussi!

Grand-papa leur dit:

- Quand j'étais petit, on jouait à la guenille brûlée.
- Montre-nous comment jouer! dit .
- Oui, dit , on joue au jeu de grand-papa!

Grand-papa prend un linge à vaisselle et leur dit:

- Allez dans la salle de bain pendant que je cache la guenille.

Grand-papa cache le linge sous un coussin du sofa.

- Voilà, dit-il, vous pouvez revenir! Pour vous aider à trouver, je vais vous dire « tu brûles » quand vous êtes près, ou « tu gèles » quand vous êtes loin.

et cherchent dans tous les coins et demandent:

- Est-ce que je brûle?
- Est-ce que je gèle?

Ils s'amusent bien.

Qui trouve la guenille en premier?

- Ah non! Ce n'est pas juste!

C'est Finfinaud qui a gagné!

**? Peux-tu trouver un autre nom pour le chien Finfinaud?
Décris-le: est-il petit ou gros? A-t-il les poils longs ou courts?
De quelle couleur est-il?**

Activité complémentaire

Vous pouvez cacher toutes sortes d'objets et demander à votre enfant de les trouver (ex.: objets qui font du bruit ou qui ont une couleur précise).

à retenir

Quand vous ne savez plus quoi suggérer à votre tout-petit pour l'amuser, n'hésitez pas à fouiller dans vos souvenirs d'enfant et à les partager avec lui.